



Cent dix caravanes stationnaient sur le stade. JDI (RL).

## Les gitans ont quitté le stade et payé la note

**VIVIERS-LES-MONTAGNES.** Maire de Viviers-les-Montagnes, Alain Veuillet pousse un grand « ouf » de soulagement. Dimanche 3 juillet, vers 14 heures, les gitans qui s'étaient installés illégalement sur le stade du village, le 19 juin dernier, ont quitté les lieux. En passant par là où ils étaient entrés, c'est-à-dire un champ agricole attenant. « Ils ont respecté les engagements figurant dans la convention que nous avons passée, en termes de durée d'occupation et de facturation », indique le premier magistrat. Soit 4 euros par jour et par caravane. Et d'ajouter : « Nous sommes maintenant dans l'attente des factures des fluides et de la remise en état des terrains de foot. Les lieux ont été laissés propres. »

Le maire précise toutefois que la commune s'efforcera de tirer les leçons du passé, en renforçant la protection des terrains de foot. À cet égard, la société Eiffage devait remettre en place les blocs de pierre qui obstruaient l'entrée du stade, et qu'elle avait enlevés sur ordre d'on ne sait qui, dans l'hypothèse où les gitans auraient été amenés à quitter les lieux dans l'urgence. ■

RÉMI LEBRÈRE

J.D'ici du 7 au 13/07/22